

Le 6 janvier ont eu lieu les vœux du maire. C'est un discours éminemment politique, simple exercice d'autosatisfaction. En effet, on n'a jamais entendu un maire parler en mal de ce qu'il a fait, identifier les échecs pour s'améliorer et reconnaître que des idées positives émanent de l'opposition.

D'autres façons de faire existent : on pourrait imaginer que le discours du maire prendrait seulement quelques minutes et le reste de la rencontre serait consacré à un moment festif et populaire, avec un débat citoyen. On élaborerait alors un nouveau rapport modeste au pouvoir, basé sur la participation, la transparence et l'intégrité. Car comme le dit Jo Spiegel, ancien maire de Kingersheim :

« Un maire n'est pas propriétaire de sa commune mais tributaire du bien commun du territoire et de son avenir. Nous ne sommes pas propriétaires de ce que nous faisons, nous mettons à disposition du public ce que nous avons co-construit avec les habitants. »
À Sens, l'objectif annoncé par le maire est de faire venir de jeunes familles pour régénérer la ville et sa natalité en berne. Sa majorité a mené la politique de la ville durant plus de 16 ans. On peut se questionner sur l'efficacité des mesures mises en place.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité